

Nasse Füße, weil ein

Auf dem glitschigen Boden sind schon Leute ausgerutscht

Pesch (bw). Wie schön strahlender Sonnenschein sein kann, hat man ja in den letzten Tagen schon am eigenen Leib erfahren können. Die Leute zog es in die freie Natur. Überall, wo ein Stück Grün war wurde ein Picknick veranstaltet und gegrillt. Die Freibäder hatten leider noch nicht geöffnet. Doch wenn, dann könnte sich ein großes Problem ergeben: die

Bus-Haltestelle am Escher See, Richtung stadteinwärts. Mitten in der freien Natur, ohne Regenschutzdach und ohne befestigten Boden stehen dort die Menschen, um auf den Bus zu warten. Doch das Problem besteht eigentlich das ganze Jahr, denn das ganze Jahr über steigen dort Menschen mit Behinderungen ein. Schräg gegenüber im Pescher Gewerbegebiet

befindet sich die Behindertenlehrwerkstatt. Dort bei den GWK Gemeinnützige Werkstätten Köln GmbH arbeiten über 500 Menschen. Die weniger stark Gehbehinderten fahren täglich mit öffentlichen Verkehrsmitteln zum Betrieb. Und zahlreiche nutzen diese Haltestelle. Frank Diesing, Werkstattvorsitzender der GWK hat nachgefragt. „Die Haltestelle am Escher See ist unbefestigt und sehr glitschig. Es steht kein Wartehäuschen dort. Einige Kollegen sind in der Vergangenheit öfter ausgerutscht und haben sich dabei leicht verletzt (z.B. Verstauchung des Beines). Die Kollegen wünschen einen festen Untergrund und ein Wartehäuschen. Außerdem bemängeln sie, dass die Ampeln für Autofahrer und Fußgänger des Öfteren nicht funktionieren. Dadurch entsteht eine Gefahrensituation.“

So vermittelten es Frank Wilden und Gabriele Kunzelmann, die in der GWK-Pesch in der Abteilung Verpackung beschäftigt sind.

Kindermorgen

Worringen. Der Prophet Jonna steht im Mittelpunkt des nächsten „Kindermorgen“ in der Friedenkirche (Hackenbroicher Straße 59) von 9 bis 12 Uhr. Am 14. Mai können Kinder im Grundschulalter sich in Mitmachgeschichten, Spielen und Kreativangeboten mit der Figur beschäftigen. Der Morgen beginnt mit einem Frühstück, es wird ein kleiner Unkostenbeitrag erhoben. Anmeldung unter Telefon 0221/786034 oder per E-Mail an hofmann@kirche-koeln.de



■ Bei Regen ist der Boden matschig und glatt.

henspiegel

11. Mai 2011

Wartehäuschen fehlt



■ Kein Wartehäuschen schützt die Fahrgäste vor Regen.